
Bien aimé dans le Seigneur René, Shalom ! 

te donner de mes nouvelles après plusieurs temps de silence. Mais 
avant toute chose dis-nous comment tu vas .  

Voilà près de 3 semaines que nous sommes dans la brousse afin de finaliser les travaux et de récolte et 

serviteurs de Dieu.  

Comme tu le verra sur les photos, la récolte en majeure partie effectuée a répondue à ses attentes, puis nous 
sommes passés à la phase deux du projet ; ainsi, le Seigneur nous a permis de planter plus de 1 000 pieds 

de 3 000 repousses que nous pourrons vulgariser 

 

De même ces milles bananiers produiront au fur et à mesure près de mille régimes nécessaires pour faire 

contrée qui gémit sous le poids de la misère et un grand accomplissement de travail missionnaire. 

En seconde position, le Seigneur nous a permis de réaliser un petit hangar de stockage, la phase deux étant 
 

nous avons donc pu ouvrir une église locale et de proximité dans le village, ce qui nous a permis de 

 

Mais pour cela il fallait le mettre dans un état normal de serviteur de Dieu dont la vie devrait être en réglé 
et un modèle, aussi depuis le mois dernier, avons-nous commencé à le préparer à organiser son mariage et 
sa consécration. 

Touché par ce qui se passait dans sa commune, le maire a donné son accord et nous nous sommes déplacés 
vers le chef-lieu de la commune situé à plusieurs kilomètres de là pour le faire marier. Quant aux autres ils 
ont été élevés dans les fonctions des missions pour gagner des âmes. 

foi en Christ  

Alors pour donner un éclat, nous avons été dans les friperies, chercher des vestes de seconde et troisième 

monsieur le maire et dans la profondeur de 

 

 

La présence du Maire de la Commune lui-même, les Chefs de groupe, les Chefs de village, les notables 

Chefs de villages et des personnes se sont levées pour dire que désormais ils renonçaient à leur pratique et 

honorer Dieu. 

 



Le Dimanche quant a lui a été réservé aux différents actes de consécration, un des convertis gagnés, était 
un drogué est mort, alcoolique avéré qui avait décidé au grand étonnement de toute la population de tout 
arrêter et donner sa vie au Seigneur. 

après le port de foulard des différents mouvements, jeunesses, femmes et autres. 

Les Rameaux du Christ 

ceux de leur génération. 

Le lendemain, après une nuit passée sous la lumière complice de la lune la délégation venue de Bangui y 
compris moi-même avons pris le chemin de retour pour arriver tout épuisés mais tout joyeux à la station 
missionnaire à Bangui pour réparer nos forces en attendant la prochaine campagne. 

- Ici à Bangui : la rentrée scolaire est la et les Ecoles privées ont été piégées par le gouvernement qui 

 nous exiger des choses difficiles 

de décision. 

100% au CEPE désormais appelé CF1. 
Quant au reste, nous avons été surpris par des grandes pluies et nous nous devons de faire de notre 
mieux pour les récoltes. 
Quant au pays
financiers.  
Fondation Jacqueline de Groot.  

quelques-uns ont pu quitter leur état second de l u pour entrer dans la phase de ceux qui 
mettent leur foi en Christ et comptent bâtir leur vie sur des valeurs nouvelles, cependant nous restons 
confrontés à son fonctionnement car les moyens de ses appuis sont quasi inexistants sinon les 
adaptations que nous faisons pour eux. Ceci est donc un sujet de prière.  
Voilà en gros biens aimés dans le Seigneur le travail fait sur le champ Missionnaire depuis ces 
derniers temps, puisse faire que le Seigneur vous bénisse davantage pour tout ce que vous avez fait 
pour nous au travers ce projet.  

Telles sont bien aimés les résultats de travail fait sur le champ missionnaire dans la forêt de la Lobaye, en 
terre de Centrafrique. 

Nous pouvons rendre gloire à Dieu car sur plus de 50km, des gens se sont déplacés pour venir participer à 
ce grand évènement. 

-Christ et pour le comité, le frère Maurice.


